

## Durante primer año legislativo, **90%** de las iniciativas, aprobadas por unanimidad: FVR

DESTACÓ QUE ESTAS PROPUESTAS HAN SIDO RESPALDADAS POR LAS BANCADAS DE MORENA, PRI, PAN, PRD, PT, PVEM Y MC, PORQUE VAN ENFOCADAS A MEJORAR LA VIDA DE LOS MEXIQUENSES

MARTHA ROMERO

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Congreso Mexiquense, el diputado Francisco Vázquez Rodríguez dió a conocer que el 90 por ciento de las iniciativas que fueron presentadas durante el primer año legislativo fueron aprobadas por unanimidad, ello gracias al diálogo que existe entre las distintas fuerzas políticas. Agregó que estas propuestas han sido respaldadas por todas las bancadas, **Morena, PRI, PAN, PRD, PT, PVEM y MC**, ya que están enfocadas en mejorar directamente la vida de los habitantes del Estado de México, mexiquenses, como el Presupuesto de Egresos 2025 en el que no se

incluyó nueva deuda y fueron reforzados los programas sociales.

Refirió que la coalición formada por Morena, Partido Verde Ecologista de México (**PVEM**) y Partido del Trabajo (**PT**) respaldan los proyectos de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y de la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, pues tienen como fin consolidar la Cuarta Transformación en la entidad mexiquense.

El también coordinador del grupo parlamentario de Morena, expuso que el trato del bloque oficialista con las bancadas de los Partidos Revolucionario Institucional (**PRI**), Acción Nacional (**PAN**), de la Revolución Democrática (**PRD**), Movimiento Ciudadano (**MC**) y una diputada independiente, se mantiene con apertura al diálogo y busca construir acuerdos desde el respeto, lo que va más allá de tener los votos suficientes para aprobar reformas sin oposición.

Resaltó la responsabilidad que representa haber alcanzado la mayoría en el Congreso Mexiquense, además de reconocer la confianza ciudadana que llevó a Morena por primera vez a la gubernatura



del Estado de México, por lo que el Poder Legislativo trabaja en coordinación con el Poder Ejecutivo para seguir impulsando el desarrollo de la entidad.

Finalmente, sobre las diferencias con legislaturas anteriores, enfatizó que ahora se privilegia el trabajo en territorio, eliminaron el Programa de Apoyo Comunitario que permitía repartir recursos en especie, suprimieron viajes, viáticos y comidas con cargo al erario, además de la aprobación de la reforma judicial que permite a los ciudadanos elegir a sus representantes de ese Poder.